



noschuss Herr Carl Schreuer senior, die dann
keuschte Aufgabe, der Vollständigkeit und
dem Nutzen einer solchen Institution, in
gründlicher sachgemäßer Weise. Ausdruck
zu geben, indem er die oben geschilderten, in
unserer Gemeinde oft schwer empfundenen Fol-
gen des Evangelos einer Feuerwehr hervorhob.

„Sheilweide indem der Herr Predner sich
selbst mit einem nahmhaften Betrage an die Spitze
stellte: dadurch, dass er vorzüglich für die Erlangung
weiterer, freiwilliger Beiträge für den löslichen Zweck
aus Erfügste vorgen zu wollen; andererseits durch die
Bestimmung der die Gemeinde vertretenden Faktoren
das zur Ausführung nach Möglige aus Gemeinde Mittel
zu ergänzen, - Durch diese Ideenthaligkeit edlen Sinnes für
das Wohl der Gemeinsamkeit, gelangte die lösliche Absicht
zum entscheidenden Beschluss, welchen die stetsame
Gemeinde Marbach durch die verdienstliche Initiative
des genannten Herrn Auftragstellers und unermüdlichen
Begründung, das reiche Institut seiner freiwilli-
gen Feuerwehr verdankt,